

El portazo que le dieron los canadienses de Canacol a EPM que los tiene corriendo

La compañía de exploración y producción de gas natural terrestre más grande de Colombia rompió el acuerdo de venta con el que Colombia contaba

Por: Las Dos Orillas | octubre 21, 2023



   Compártelo

Canacol Energy anunció que por decisión propia terminó el contrato de venta de gas a largo plazo con Empresas Públicas de Medellín (EPM). El megaproyecto incluía la realización de un gasoducto de 300 km entre la planta de tratamiento en Jobo que recoge el gas natural producido en sus campos cerca de la costa caribeña hasta la ciudad de Medellín, valorado entre US\$450 millones y US\$500 millones, debería comenzar a operar diciembre de 2024.

El gasoducto era parte un primer acuerdo firmado en agosto de 2021 con las Empresas Públicas de Medellín para suministrarle gas por 12 años, donde inicialmente transportaría 21 millones de pies cúbicos, cifra que se elevaría a 54 millones a diciembre de 2025. Este gasoducto era la primera fase del gasoducto Noroccidente con el cual Canacol esperaba llevar gas a Bogotá y Cali, en planeación se encontraba una segunda fase Medellín – Mariquita de 139 km y en una tercera fase Mariquita – Bogotá de 105 km.

El proyecto brindaba seguridad energética a los clientes del interior del país, dado que los campos de gas de **Ecopetro** ubicados allí comenzarán a declinar en el 2024.

Canacol argumentó que la demora en el otorgamiento de la licencia ambiental, que se tenía proyectada para julio de 2023, es una de las razones para abandonar el contrato, adicional a un patrón de obstáculos legales, sociales y de seguridad cada vez mayores que han surgido en los últimos meses. Entre otras cosas, Canacol aseguró que para tomar esta decisión también tuvo en consideración las dinámicas dentro del mercado de gas colombiano y su

Publicidad

Lo más leído

Los cinco presidentes que llevaron a sus empresas a ser las más prestigiosas del país

Celulares con 70% de descuento y televisores con el 60%: los ofertones del Éxito

La nueva scooter de AKT que llega para hacerle la guerra a la Nmax de Yamaha

Las tres familias de El Salvador que pisan duro en Colombia con Avianca, Dollarcity y ahora el Éxito

Los países que llenaron de camiones chinos Foton las carreteras de Colombia

Las marcas de motos que Auteco ensambla pero que le distribuye su aliada Autocolombiana

Un rector afro con tradición académica mandará en la Universidad del Valle

Los publicistas que se inventaron la estrategia con la que Avianca quiere cambiar de imagen

Carlos Parra: el candidato a la alcaldía de Bucaramanga que se hizo a punta de pedagogía y calle

La verdadera razón que llevó a William Amaral a salir de Atlético Nacional: querían imponerle decisiones

Publicidad

Notas recomendadas



Los Vélez de Bosi y Nubank, la familia paísa que ha inventado 7 negocios exitosos



Los padrinos políticos de Ramón Jesurún que lo tienen de dueño del fútbol colombiano



Por qué es tan urgente una reforma a la Salud en Colombia



La Tata Uribe, la presentadora que dejó hasta la fama por hacer su vida al lado de Daniel Coronell

consideración las compañías del mercado de gas colombiano y su interés en invertir en sus programas de exploración de gas natural en la Cuenca del Valle Medio del Magdalena y en Bolivia.

La empresa canadiense, es a través de sus filiales CNE Oil and Gas, y Geoproduction Oil and Gas Company, la compañía independiente de exploración y producción de gas natural terrestre más grande de Colombia, el principal suministrador de gas de la Costa Atlántica, con más del 50 % mercado.

Durante 2023, Canacol invirtió aproximadamente \$6 millones en el proyecto Jobo Medellín, para lo cual había escogido al consorcio chino Shanghai Engineering and Technology Corp (Setco) para construir la primera fase del gasoducto conectando el nodo Jobo-Medellín, quienes iban a ser los responsables de pagar el 100 % de su construcción, serían los dueños y encargados de operarlo y mantenerlo. La cancelación del contrato BOOM con SETCO no incurrirá en ninguna penalidad para la gasífera.

EPM indicó que está analizando la comunicación que recibió sobre el particular este jueves 19 de octubre, con el propósito de definir las acciones que adelantará.

También le puede interesar: [La carta que se jugó Mintic para convencer a EPM de meterle \\$ 300 mil millones a Tigo](#)

   [Compártelo](#)

SÍGUENOS EN  [Google News](#)

CONTENIDO PROMOCIONADO

mgid



Bogotá: Lavadoras no vendidas a mitad de precio (ver precios)



El reloj más vendido del mundo llegó a Colombia con 70% OFF



Las 6 mujeres que se ganaron la vida seduciendo al rey de España



Un granjero encuentra huevos extraños y se echa a llorar



Bogotá: Lavadoras en venta a precios bajos, ver lista de precios



10 parejas famosas que tuvieron el valor para salir del closet

Etiquetas: [Canacol](#), [EPM](#), [Gas](#)



Bancolombia: mucha reputación, pero también el campeón en las quejas de los usuarios

La marca de este banco colombiano pesa mucho, pero sus servicios en el 2022 dejaron mucho que desear según el informe de la Superintendencia Financiera

   



Los publicistas que se inventaron la estrategia con la que Avianca quiere cambiar de imagen

Creativos de la multinacional DDB borrarón la A que durante muchos años identificó a la aerolínea para cambiarla por una minúscula con slogan "El cielo es de todos"

   

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

Cambios en Ecuador ¿y en Venezuela?

Por: [Hugo Machín Fajardo](#)

¡Es tiempo de elecciones!

Por: [Stella Ramirez G.](#)

Cuando la consciencia se pierde

Por: [Diana van Gompel de Romero](#)

¿Quién es el responsable del colapso...

Por: [Anibal Arévalo Rosero](#)

Caricatura: Monetización

Por: [El Sute](#)

+ Notas Ciudadanas

-Publicidad-



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO
Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.
[Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)

Las2
ORILLAS

